

Communiqué de presse

Blieskastel, 30. Juni 2025

Hager Group investit 18 millions d'euros pour moderniser et décarboner le site de Blieskastel

Cérémonie d'inauguration avec la ministre-présidente de la Sarre Anke Rehlinger

Hager Group a concrétisé un investissement de 18 millions d'euros sur son site principal de Blieskastel. En présence de la ministre-présidente Anke Rehlinger, le groupe a officiellement inauguré deux lignes de production hautement automatisées dédiées aux coffrets de distribution ainsi qu'un nouveau complexe technologique regroupant les services de maintenance et une centrale de refroidissement très efficace, au service d'une production industrielle durable.

Cet investissement constitue un pilier majeur du programme stratégique Projet 2030 qui vise une croissance, une numérisation et une durabilité des activités et sites industriels du groupe. Hager Group s'est engagé à réduire ses émissions directes et indirectes de CO₂ de 50 % d'ici 2030.

Sabine Busse, CEO de Hager Group, a déclaré lors de l'inauguration :

« Avec ces investissements, nous renforçons notre compétitivité tout en améliorant notre empreinte carbone. Chez Hager, industrie, innovation et climat vont de pair. »

Daniel Hager, président du conseil de surveillance et porte-parole des actionnaires, a souligné:

« Ces investissements, réalisés 70 ans après la création de notre entreprise familiale, témoignent de notre engagement envers le site de Blieskastel et de notre volonté de construire ensemble le succès de demain, même en période de stagnation. »

Anke Rehlinger, ministre-présidente du Land de Sarre, a également salué l'engagement de l'entreprise ainsi que son rôle stratégique pour l'industrie sarroise:

« En investissant dans ce nouveau complexe technologique, Hager Group fait preuve de courage entrepreneuriale et d'esprit d'initiative dont nous avons besoin pour redonner de l'élan à l'économie allemande. Il faut des idées, des innovations et des acteurs capables de les mettre en œuvre avec détermination et engagement. C'est à la politique de poser les bons cadres pour que notre économie puisse respirer à nouveau. Le 'booster de croissance'

(programme fiscal d'investissement d'urgence adopté par le gouvernement allemand) est un premier pas important dans cette direction. »

Alors que les besoins énergétiques liés à la production augmentent, Hager Group place la durabilité de ses installations au cœur de sa stratégie. La nouvelle centrale de refroidissement approvisionne efficacement le site en froid industriel et utilisera la chaleur résiduelle générée pour le chauffage. Des technologies de pointe telles qu'un système de refroidissement adiabatique et un traitement de l'eau sans chimie donneront lieu à des économies annuelles estimées à 640 000 kWh d'électricité et 220 tonnes de CO₂, soit l'équivalent de la consommation annuelle de quelque 160 foyers.

De plus, le nouveau complexe technologique réunit désormais les services d'outillage, de maintenance et de gestion des installations sous un même toit. La proximité directe avec la production permet d'optimiser le déroulement et de favoriser les synergies.

Les deux nouvelles lignes de production dédiées aux portes et cadres d'enceintes intègrent des procédés innovants qui renforcent sensiblement l'efficacité des opérations. Le temps de fabrication des cadres a été réduit de moitié, pour une vitesse de production des portes accélérée de 25 %.

Depuis 2021, Hager Group a investi environ 500 millions d'euros pour l'extension de ses capacités de production à l'échelle européenne, dont 67 millions d'euros pour l'installation de 48 nouvelles machines et de 31 équipements technologiques sur le site de Blieskastel.

Avec l'inauguration de ces nouvelles lignes de production et du complexe technologique, Hager Group réaffirme son ambition de contribuer activement à la conception du monde électrique de demain - grâce à des technologies innovantes, des solutions durables et un engagement clair en faveur du site de Blieskastel.

A propos de Hager Group

Hager Group est l'un des principaux fournisseurs leaders en matière de solutions et de services pour les installations électrotechniques dans les bâtiments résidentiels, tertiaires et industriels. L'entreprise emploie plus de 13 000 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de 3 milliards d'euros.

Les composants et solutions du groupe sont produits sur 23 sites répartis dans le monde entier et commercialisés dans plus de 100 pays. Hager Group est une entreprise familiale internationale indépendante dont le siège social est situé en Allemagne.

En tant qu'acteur majeur en matière d'innovation dans l'industrie, le groupe a pour ambition de façonner durablement le monde électrique de demain et de jouer un rôle de premier plan dans le domaine de la gestion et de la distribution de l'énergie. L'entreprise propose une offre complète de produits et solutions allant de la distribution d'énergie électrique à la gestion intelligente des bâtiments, en passant par le cheminement de câbles et les dispositifs de sécurité. Les marques du groupe sont : Hager, Berker, Bocchiotti / Iboco, Elcom, E3/DC et Pmflex, Efcia et Advizeo.

Contact presse

Allemagne

Clara Posegga

Attachée de presse

T +49 170 6859506

clara.posegga@hagergroup.com

Hagergroup.com

France

Julia Zorn

abc context media consulting GmbH

T + 33.6.42.28.54.71

zorn@abc-context.com